

飲み物の自動販売機周辺のことについて

我が校には、北校舎 1 階廊下に自動販売機が設置されており、利用している生徒諸君も多いと思います。一時は、飲料会社の利益が得られないとの理由で撤去されてしまったのですが、生徒達の強い要望で再設置されました。

この有り難い販売機のことですが、カップに注がれるタイプの飲み物をこぼしてしまう人がいて、床が大変汚れている時があります。糖分を含んでいますので粘ったり、不潔になったりします。気を付けて利用してください。

もし、こぼしてしまったら、速やかに拭き取ってください。拭き取り用の雑巾を置いておきます。また、販売機前が混み合っているときに、マナー良く順番を待っている生徒が多く、非常に好ましいのですが、その中で壁にサンダルをくっつけて待っている生徒がいます。これが元で、壁に足跡が付いたりして汚れてしまいます。今後は、この点にも注意しましょう。

交通事故防止について

春の交通安全指導が実施され、特に新入生諸君が新しい通学路を安全に通行するように指導しました。



その後、自損事故が 1 件ありましたが、運良く酷い怪我にまで至らず、安心しました。

しかし、県レベルでは長野県の児童生徒が被害者となる交通事故が複数報告されており、事故の抑制実現に日々注意を払っていただきたいと思います。

世間では、よくスマートフォンを歩きながら使い、熱中し過ぎて思わぬ事故に遭ったりするとの事例もあるようですが、幸い本校では、そのようなスマホの中毒的状況に至ってしまう生徒はいない模様で、これまた有り難いことです。

引き続き、交通安全に心掛け、絶対に事故に遭わない、巻き込まれないようにお願いします。帰宅において、これから夏にかけて、日が長くなり 6 時過ぎまで明るくて助かるのですが、安全上と防犯上の観点から、特に女子生徒諸君(もちろん男子も)は、なるべく二人以上の集団で帰るように

してください。その際、道の右側、隅を通行し広がって歩くなどして、

一般車両通行の妨げにならないように配慮してください。



